

Basquet para personas con sindrome de Dawn Argentina arraso en el debut, participa Juan Ignacio Alarcón



BÁSQUET PARA PERSONAS CON SÍDROME DE DOWN: ARGENTINA ARRASÓ EN EL DEBUT

El seleccionado argentino de básquet para atletas con síndrome de Down tuvo un comienzo sensacional en Ferrara, Italia, donde se disputa el Open 2025. El conjunto nacional venció a Estados Unidos en el debut (51-4), luego superó Finlandia (37-16) y en su tercera presentación derrotó a Turquía (25-13).

Los próximos rivales de Argentina son Hungría e Italia. El Open es un torneo en el que juegan todos contra todos y el que sume más puntos se queda con el título.

El plantel argentino está conformado por Agustín Bortolotto (Mar del Plata), Bautista Hernández (Cañada de Gómez, Santa Fe), Ángelo Mendiara (Gral. Pico. La Pampa), Ángelo Fregonese (Mar del Plata), Tomás Roldán (Gral. Pico. La Pampa), Juan Ignacio Alarcón (Esperanza. Santa Fe), Lucas Pacheco (CABA), Tobías Albarenque (Capilla del Señor, Buenos Aires) y Lucas Unhold (Bella Vista, Buenos Aires).

El cuerpo técnico está integrado por Lucas Whelan, Joshua Di Gerónimo, Néstor Albarenque y Johansen González. El equipo forma parte de la Federación Argentina de Deportistas con Síndrome de Down (Fadasd).